
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Le clergé révolutionnaire, agent du contrôle social

Pierre-Marie Lalande , le dimanche 14 octobre 2018

De la faiblesse à l'abjection. Pendant la période de la Révolution française, certains membres du clergé ont cédé à la pression du milieu, se transformant progressivement en agents de surveillance et de dénonciation de leurs confrères et des fidèles réfractaires.

Le dimanche 14 octobre 2018 à 08:20 . Classé dans [Numéro 141](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.